



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO DE LA REP. ARG.
DELEGACIÓN REGIONAL GUALEGUAYCHÚ PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

COMUNICADO DE PRENSA CONFLICTO UNILEVER

Estimados Compañeros Trabajadores sindicalizados y no sindicalizados, delegados y comunidad de Gualeguaychú, desde la la CGT Regional Gualeguaychú, queremos manifestar nuestro repudio a toda maniobra como la que se está efectuando en la planta de Unilever del PIG Gualeguaychú, y que otras industrias han amenazado plantearlas; puesto que consideramos especulativa dentro del contexto económico que vive nuestro país. Aludiendo corridas cambiarias y otras maniobras financieras inclusive siendo muchas de ellas partes beneficiarias. Utilizan a la parte obrera como elemento difamatorio, pretendiendo doblegar la dignidad del trabajo y la continuidad laboral donde estas Entidades Empresariales fundan el desprecio al colectivo Laboral.

No podemos dejar de discernir y repudiar tan infundadas actitudes sin asociarlas al oportunismo político en favor de instalar el desprestigio por la acción gremial, debilitar la actual forma de negociación convencional colectiva y procurar avalar un nuevo intento de flexibilización laboral; alentado por resultados de políticas NEOLIBERALES.

Reafirmamos que el conflicto fue generado de forma arbitraria e insensible por parte de la patronal, no propiciando el diálogo y al ambiente saludable de trabajo, por lo que nos solidarizamos con los compañeros trabajadores de Unilever y su Sindicato de Químicos de Zárate, repudiando la situación que injustamente fueron conducidos acompañamos su lucha y las medidas que su organización Gremial consideren conveniente practicar.

Hacemos un llamado de alerta a nuestros compañeros, estar atentos a las convocatorias porque somos concientes que la implementación de la negociación realizada con el FMI traerá mayor ajuste sobre todo en los sectores públicos, y nos debe encontrar Unidos porque es nuestra mayor fortaleza.

San Jose de Gualeguaychu, 11 de Junio de 2018

CONSEJO DIRECTIVO.